

➤ Congreso investigará denuncias sobre la FPF

# Se ponen bravos

**E**l Congreso de la República investigará las denuncias sobre diversas irregularidades al interior de la Federación Peruana de Fútbol (FPF), según lo acordado en la sesión plenaria matutina.

El pleno, por unanimidad, acordó otorgar facultades de investigación a la Comisión de Juventud y Deporte para que lleve adelante esta labor, siendo la primera tarea el caso del “Valdez video”. Se constituirá “una Comisión Investigadora”, para que “investigue diversas irregularidades que comprometen la gestión de la directiva de la FPF”.



De acuerdo con la moción aprobada con el respaldo de 69 legisladores, la Comisión tiene un plazo de 60 días naturales para realizar la investigación.